



Mode et Beauté à l'époque gallo-romaine à Cassinomagus

vendredi 22 septembre 2023, par [lpe](#)

Cassinomagus en Charente présente une exposition temporaire (comprise dans le billet d'entrée) du 23 septembre au 12 novembre autour de la mode et de la beauté à l'époque gallo-romaine.

Après la conquête romaine, les Gaulois, connus pour leurs tenues et goûts particuliers, adoptent rapidement certaines pratiques vestimentaires et soins corporels de tradition romaine. Si ce modèle, diffusé depuis Rome, grâce aux représentations de l'Empereur et de sa famille, devient un exemple à suivre pour les classes aisées, une mode originale propre à la civilisation gallo-romaine apparaît aussi.

Cette exposition propose de découvrir une mode riche en couleurs, où les costumes, coiffures et bijoux présentés sont basés sur des sources historiques (statuaire, mosaïque, textes, archéologie), pour un rendu le plus authentique possible.

La Dame D'Atours, qui présente ces costumes et autres accessoires de l'époque, est une entreprise de métier d'art fondée en 1999. Elle se consacre à la création et à l'organisation d'événements culturels autour du costume.

Nathalie Harran, directrice, s'est toujours intéressée à l'Histoire. Ses études l'ont d'abord conduite à l'enseignement et à la recherche. C'est en créant une collection de vêtements d'époque que son intérêt pour l'histoire de la mode a vu le jour. Elle se forme alors aux diverses méthodes de couture, afin de maîtriser les techniques du sur-mesure. Depuis, cette formation s'enrichit en permanence de savoir-faire anciens.

Toutes les informations : www.cassinomagus.fr

Rendez-vous sur notre boutique en ligne : <https://boutique.lepetiteconomiste.com>